

Forkopimcam Dan Anggota Pisah Sambut Komandan Koramil 15 Dukun Kodim 0705 Magelang

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Jul 18, 2022 - 12:23



Koramil 15 Dukun Adakan Acara Lepas Sambut Pejabat Danramil Lama Dan Pejabat Baru Di Rumah Makan Joglo Merapi Desa Banyudono

MAGELANG, - Pisah sambut Komandan Rayon Militer (Danramil) 15/Dukun Kodim 0705/Magelang berlangsung hangat dan penuh keakraban di rumah makan Joglo Merapi Desa Banyudono Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang,

Senin (18/07/2022).

Kapten Kav Winarto yang selama ini menjabat komandan koramil 15/ Dukun digantikan pejabat yang baru Letnan Satu Suyanta, untuk pejabat Danramil Kapten Kav Winarto dalam waktu dekat akan memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP), pelaksanaan pisah sambut komandan koramil 15 Dukun dihadiri anggota koramil, Forkopimcam Dukun serta ibu ketua ranting Persit dan anggota.

Dalam kesempatan tersebut letnan satu Suyanta menyampaikan, permisi serta mohon ijin support dan dukungan Muspika Dukun maupun anggota koramil dalam mengemban tugas baru yang baru. Dirinya akan meneruskan apa yang sudah dilakukan pendahulunya dan akan membantu tugas pemerintah daerah dalam mengabdikan kepada masyarakat serta selalu berusaha menciptakan sinergitas di wilayah kecamatan Dukun.

"Kami berharap dukungan dan kerjasama muspika serta seluruh anggota koramil kami akan meneruskan apa yang sudah menjadi program dari Satuan Komando atas yang selama ini dilaksanakan dengan baik oleh pejabat yang lama" jelas komandan koramil.

Sementara Kapten Kav Winarto menyampaikan, terimakasih atas kerjasama yang terjalin dengan baik selama menjabat komandan koramil 15/Dukun, terima kasih kepada semua pihak atas kerjasamanya selama bertugas disini, mohon maaf jika ada kekurangan, saya berharap tali silaturahmi tetap terjaga" katanya.

Camat Dukun Nur Iman, S .Sos ditempat yang sama mengucapkan, terima kasih kepada Kapten Winarto atas dedikasi selama menjadi Danramil selama ini, telah banyak melakukan kerjasama dengan forkopimcam terkait program dalam peningkatan maupun kesejahteraan warga masyarakat di wilayah Kecamatan Dukun.

"Terimakasih Kapten Kav Winarto kami sampaikan selamat memasuki masa persiapan pensiun, untuk pejabat komandan koramil(Danramil)15 Dukun yang baru, kami mewakili forkopimcam mengucapkan selamat datang dan selamat mengemban tugas sebagai Danramil yang baru, semoga sinergitas yang sudah baik ini, akan terus kita jalin dalam membangun kecamatan Dukun Kabupaten Magelang kedepannya " tutup Camat Dukun.

Pen 0705/ Mgl